

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, Dña. Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña y D. Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En la Estrategia de Acción Exterior 2021-2024 se recoge, respecto a América latina y el Caribe, que “es necesario reforzar el apoyo a las organizaciones y mecanismos subregionales, y mantener los canales con aquellos que integran a la totalidad de la región como CELAC (es necesario colaborar activamente con México/PPT para que la CELAC recupere su capacidad dinamizadora de una agenda latinoamericana) y como el SICA en un plano subregional (respaldando la labor del Secretario General en el proceso de integración)”. ¿Qué medidas concretas ha tomado el Gobierno para cumplir este compromiso desde la aprobación de la Estrategia de Acción Exterior de España 2021-2024 por parte del Consejo de Ministros y qué medidas se van a implementar en el futuro?

Madrid, 11 de mayo de 2022

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS